



## Álvarez Máynez se reunió con liderazgos de Tabasco

El aspirante presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, realizó un recorrido por el estado de Tabasco, donde se reunió con la militancia y liderazgos de esa entidad, a fin de trazar un programa de trabajo para mejorar las condiciones de seguridad en esa localidad. Indicó que ha visitado distintos lugares y dentro de ellos varios muy complicados, en donde la gente tiene mucho miedo. Externó que como México no hay dos, por lo que es importante rescatarlo de las manos de la delincuencia. Álvarez Máynez aclaró que no está haciendo actos proselitistas, sino reuniones con la militancia y hasta el momento lleva recorridos 22 estados.

[https://drive.google.com/file/d/1mpmoOC\\_nfSV0TJU\\_vG0niVz4EZgRH0X9/view](https://drive.google.com/file/d/1mpmoOC_nfSV0TJU_vG0niVz4EZgRH0X9/view)